



向こう三軒両隣り 塚脇ふれあい会

十一月八日
(日) トキハ
インダストリ
ー 玖珠センタ
ーで、塚脇ふ
れあい会が開
催されました。

これは、塚
脇町内会(会
長 山上誠
治)の主催で
地域の親睦と
融和を図り「向こう三軒両
隣」の輪を広げ、協調して
町づくりに取り組もうと毎
年開催され、今年も約一五
〇名の参加がありました。
午後六時半からの開会式

玖珠地区防犯協力会機動隊 「年末特別パトロール」 を実施

玖珠地区防犯協力会機動隊による、
年末特別パトロールが12月26日
から30日まで毎晩実施されます。

防犯協力会では、毎週末に青色パ
トロールを行うなど、防犯活動に意
欲的に取り組んでいます。毎年
年末のこの時期には連夜のパト
ロールを行い防犯活動を強化し
ます。

寒いなかでのパト
ロールありがとうございます。
地域の安心・安
全を守るためよろしく
お願いします！



に続き、豪華景品が当たる
「ビンゴゲーム」が始まる
と、歓声とため息が混じり
会場は盛り上がりつつまし
な様子でした。
その後ステージ発表が行



われ、会場では各町内会ご
とに用意した料理や飲み物
を囲みながら、舞台上で発表
される歌や踊りを楽しみま
した。コミュニティの生涯
学習趣味の会からも、「三
味線教室」「コーラスセ
ム」「ひめゆり会」「社交
ダンス」の皆さんが参加さ
れ、ステージ終了後は会場
で町内会の皆さんと一緒に
会食を楽しみ交流を深めま
した。
カラオケでは、飛び入り
で自慢の喉を披露する方も
多く、和気あいあいのなか
地域の交流を深
める会となりま
した。



こども料理教室で、チャレンジ中！

コミュニティ主催の「子ども料理教
室」は、4・5年生14名の児童の皆
さんの参加をいただき、毎月1回土曜
日の午前中に開催しています。

講師に玖珠地区食生活改善推進協議



会(麦の会)の方を迎え、食材の切
り方や、調理器具の使い方などの指
導を受けながら毎月いろんな料理に
挑戦しています。

主菜・副菜・デザートなど数品を
作るのですが、さすがに料理好きの
子ども達だけあって、みんな真剣に
取り組んでいます。出来上がった料
理を皆でいただく時、普段はあまり
好きではない食材も、自分で作ると
「少し食べてみようなか！」なんて
気になることもあるようで・・・

料理づくりを通じて「食べること
の楽しさと大切さ」を学んでほしい
と思います。

お待ちしております
コミュニティ広報委員会では、皆さまの地区・団
体などの「こんなことあるよ・あったよ!こんな人
いるよ!」などと、情報をお待ちしています。
くすふれあいホールまで、お知らせください。